



Zaglau Wegkreuz

Das „Zaglaukreuz“ befindet sich neben dem Unterschirlweg Richtung Bleinlehen. Früher stand ein Wegkreuz nach der Weggabelung alter Gemeindeweg und Unterschirlweg (alte Zaglauzufahrt). Es war dies ein sogenanntes Blechschnittkreuz. Zwischenzeitlich stand ein Kreuz neben der Straße im unteren Zaglaufeld. Das alte Kreuz wurde 1977 wegen einer Feldentwässerung abmontiert. Ein Jahr später stellte man ein neues Kreuz an seinem heutigen Platz wieder auf. Der alte Corpus Christi wurde durch ein Kruzifix von einem Herrgottschnitzer aus Südtirol ersetzt. Das Holzkreuz zimmerte Peter Fuschlberger (Zaglaubauer). Damit die Christusstatue nicht so schnell verwittert, wurde auch ein Dach aus Lärchenschindel aufgesetzt.